



Xóchitl Gálvez critica actuar del Ejército en el asesinato de jóvenes en Salvatierra, Guanajuato

Duro y a la cabeza se fue Xóchitl Gálvez ahora contra el Ejército Nacional, dice que le apena que el Ejército Nacional con todo su poderío, no pueda contener a delincuentes de segundo pelo, esto al referirse al asesinato de jóvenes en Salvatierra, Guanajuato.

Hoy tiene un evento muy interesante cerca de la Cámara de Diputados, en la alcaldía Venustiano Carranza, esta alcaldía que, desde hace muchos años, al menos 23 años, ha sido controlada por Julio César Moreno, ahora coordinador territorial de Claudia Sheinbaum, pues vamos a ver cómo lo toma este coordinador territorial Julio César Moreno, este primer evento que va a tener Xóchitl Gálvez en el corazón de la alcaldía Venustiano Carranza hoy a las 6 de la tarde.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1729?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1729&authkey=!AAF5ab0fvIZP4bw&ithint=video&e=Vqksdq>